
CR réunion du comité directeur du 12/01/15 
 
Animateur : Sylvain 
Rapporteur : Luc  
 
Présents : Catherine, Bruno, Stéphanie, Xavier, Julian, Claude, 
Virginie, Claire, Sylvain, Luc, Nathalie, Alexandre, Valérie 
 

1. Points devant faire l’objet d’une décision  
 

1.1. Déclaration changement présidence collègiale 
préfecture 

 
Fait le 07/01/2016. Pas de retour comme quoi il manquait quelque chose. 
Déclaration FFME faite en ligne. 
Assurance pour agglo : à récupérer sur le site de la FFME (intranet) → Nathalie 
 
Déclaration au Polyèdre du nouveau bureau et informer le Polyèdre que notre 
courrier doit passer par notre boite aux lettres du Polyèdre. → Virginie 
 

1.2. Banque 
Demande d’autorisation pour s’abonner au service “banque en ligne” (environ 
12€/an) 
Vote : « Pour » à l’unanimité 
 

1.3. Slackline  
Achat de matériel complémentaire (60€ environ). Il manquait du matériel pour 
s’accrocher sur les points d’ancrage des salles d’escalade. 
Vote : « Pour » à l’unanimité 
 
 

1.4. Formation Google Drive 
 



Proposition de Stéphanie d’effectuer une formation sur google drive pour la 
gestion des documents du Gums 
 
Intéressés : 
 
Nathalie, sylvain, Claire, Claude, Julian, virginie, Daniel, Xavier, Alix, Valérie  
 
Doodle à lancer → Stéphanie 
 

1.5. Formation permanenciers 
Formation à réaliser en même temps que celle du google Drive 
 
Arrivé de nouveaux permanenciers : Claire, Julian, virginie, Anaïs 
 

1.6. Vœux 2016  
 
Vœux à envoyer à la mairie, le polyèdre, la FFME. 
Décision de renouveler nos vœux. 
A envoyer → Virginie 
 
 

1.7. Matériel  
Nous renouvelons notre parc de pelle. Devons nous revendre deux pelles 
anciennes  si oui tarif ?  
 
Décision : Ok pour vente 5€  
 

1.8. Proposition perm à thème “videz votre sac” 
Proposition de Stéphanie 
Présentation du contenu fond de sac pour 1j et 2j par quelques encadrants. 
(dans le cadre d’une pratique ski/raquette hivernale à la journée et 
éventuellement en refuge gardé) 
 
A organiser pour le 29/01 → Stéphanie 
 
 



1.9. Liste de diffusion GUMS  
 
Les listes de diffusion existent pour favoriser les échanges. Les adhérents d’une 
année qui ne renouvellent pas leur inscription reste aujourd’hui inscrit sur la liste. 
 
Remarque : On constate un manque de communication auprès des nouveaux 
adhérents qui ne s’inscrivent pas sur les listes. 
 
Question : laisseton sur les listes les adhérents de l’année n qui n’ont pas 
renouvelé leur inscription sur l’année n+1 ?  
 
Réponse → OUI. Le principe des listes n’est pas modifié. 
 
Quelle possibilité de création d’outil de communication descendante vers 
seulement nos adhérents de l’année en cours pour les évènements tels que : le 
WE neige, la CO, les formations, les inscriptions, les équipements des SAE ou 
la communication sur les KM ? 
 
Environ 12 mails par an. 
 
Sujet à reconduire. 
 
→ Communiquer de nouveau sur l’existence des listes de diffusion → Stéphanie  
 
Idée news letter ? 
 
 

1.10. RDV à noter 
⁃ CA POLYEDRE le mardi 19 janvier à 18h30 au Polyèdre 

Présence Valérie. Attention la date a été modifiée 
 

⁃ AG CD FFME le mardi 19 janvier à 19h30 Maison des 
Sports ave de Gve 
Présence Damien + Xavier 

 
 

2. Points devant faire l’objet d’une présentation / discussion 
 



2.1. Activité Escalade  
 

Problème d’une personnes inscrite sans possibilité de pratique de ski de 
rando et escalade mais qui vient grimper ou s’inscrire aux sorties ski.  
 
Comment gérer cette problématique ? 
 
Dysfonctionnement lors des inscriptions (communication entre 
permanenciers) semble être la raison pour laquelle cette personne ait pu 
s’inscrire. 
 
Vote sur une communication envers la personne. 
3 contre 
3 abstentions 
7 pour 

 
Communication orale sur le fait que cette personne ne peut pas participer 
au ski de rando. A faire par les encadrants. 

2.2. Formation PSC1 
 
Envisager de faire communiquer sur le site pour recenser les besoins et 
intéressés pour la formations PCSI1 et peut être aussi pour la formation initiateur 
? 
 
Quel type de communication :  
Récupération de date + communication aux adhérents avec réservation de 
créneau →  Nathalie. 
 

2.3. Communication frais km 
 
Présentation résumé sur ce calcul à intégrer dans les feuilles de courses. 
Présence de Catherine 
 
Exemple : 7 personnes, 2 voitures, 80 km 
80*.25*2/7 
Le coût par pers est de 5,714e 
Chaque conducteur est crédité de 2.5x5.714€ = 14,285€ 
 
Faire une communication sur fiche de course avec exemple → Astrid. 



L’original informatique des feuilles de courses est à refaire → Astrid 
Changer la dénomination « chef de course » par « encadrant ». 
Sylvain transmet les infos sur le calcul des KM à Astrid 
 
A noter que Catherine souhaite arrêter de gérer les frais KM l’année prochaine. 
 
Suite à l’évolution de prix, une année de fonctionnement est nécessaire avant de 
faire le bilan. 
 
Fonctionnement des cartes découvertes à clarifier auprès des permanenciers. 
Paiement uniquement en liquide pour les cartes découvertes → mise en place 
d’une caisse d’argent liquide (séparée de celle du matériel). Alexandre peut 
fournir une caisse en provenance du DCA. 
Vote : 1 contre. 1 abstention. 11 OK. 
 
 
 

2.4. Activité slackline 
  
3 points remontés par Baptiste Colliard 

⁃ Intégrer de nouveaux encadrants 
⁃ Faire un sondage pour savoir qui serait intéressé et par quel 

créneau 
⁃ Communication sur la liste générale pour les évènements 

slackline. Bonne idée ou pas ? 
 
→ inviter Baptiste à la prochaine réunion comité. → Xavier lors de la prochaine 
convocation. 
 

3. Divers 
 

3.1. Communication sur Haute Savoie Associations 
 
vote :  9 contre, 3 abstentions. 
 

4. Prochains sujets 
 



Passeport escalade 
Cas des inscrits de cette année au Gums mais qui ne vont pas grimper 
pour cause de fréquentation (je ne comprends pas non plus le problème) 
gestion pour année n+1 ? pour moi les personnes qui se sont inscrites 
à l’année au Gums mais à qui on a dit non pour l’activité escalade 
doivent faire l’objet d’une liste et doivent être recontactés si 
ouverture à de nouveaux grimpeur car fréquentation en baisse. 
Point fréquentation, réouverture inscription ? pour 

 
Changement de local : estce que c’est une priorité si le dossier à avancer et 
le timing le permet il serait intéressant de savoir... 
 
Idée communication : mettre en place une newsletter pour partager 
périodiquement les actus du GUMS une belle idée qui s’en occupe? 
 
Inscriptions 20162017 : Idée à faire germer : au moment de l’inscription, les 
adhérents pourraient remplir un tableau comme ceci, ce qui nous permettrai de 
mieux estimer notre capacité d’accueil : 
 
jamais 
occasion 
nellement 
1fois par mois 
1fois par 
semaine 
plusieurs fois par semaine 
Ski de rando 

X 
 
 
 
 

Grimpe 
 
 
 
 
X 

etc... 
 
 
X 
 
 

tableau très pertinent  
 
 faire émarger les adhérents présents sur les créneaux en début de séance                         
permettrait de faire des statistiques de fréquentation individualisée.  



 
De plus, un contrôle et peut être aussi une vérification ( si des personnes                           
inscrites sur l’escalade ne viennent pas ou peu) seraient intéressant à mettre en                         
place pour évaluer  les besoins. enfin ceci est une réflexion... 
 
 

5. Date prochaine rencontre 
 
Quinzaine : mi Mars 
Désignation animateur : Xavier 
/ rapporteur : Claire 


